

Dos empresas de la provincia participan en el Programa de Iniciación a las Licitaciones Internacionales (ILI)

El programa servirá de ayuda para la preparación de ofertas en licitaciones o concursos internacionales

Las Cámaras de Comercio firmaron un convenio con el Consejo Superior de Cámaras de Comercio para implantar el Programa de Iniciación a Licitaciones Internacionales (ILI) en sus respectivas demarcaciones. Tras un proceso de concienciación y asesoramiento, y de la correspondiente selección, dos empresas de la provincia de Ciudad Real han iniciado su formación.

El programa servirá de ayuda para la preparación de ofertas en licitaciones o concursos internacionales. El programa, cofinanciado con Fondos Europeos (FEDER), está dirigido a las pymes que tengan productos o servicios competitivos y quieran salir al exterior.

Con este convenio, las Cámaras unen sus esfuerzos para proporcionar

a las empresas la posibilidad de adherirse a un Programa pionero en el acercamiento de las pymes al mercado de las licitaciones internacionales. Su objetivo es ampliar la base de Pymes españolas -de las regiones convergencia, phasing out, phasing in- que participen en licitaciones internacionales y, por tanto, puedan aprovecharse de las oportunidades de negocio que brinda este mercado.

Propuestas ganadoras

Con este programa, las empresas podrán elaborar propuestas ganadoras ante convocatorias realizadas por organismos públicos internacionales -Agencia Europea de Inversiones, Naciones Unidas, Banco Mundial, etc- y saber negociar y sacar adelante sus proyectos en el caso de ser seleccionadas en alguna de las convocatorias.

El Programa ILI surgió como consecuencia de un análisis sobre la situación del tejido empresarial español en relación al mercado multilateral de las licitaciones internacionales y la escasa tasa de retorno que tiene la economía española sobre los fondos aportados por nuestro país a las instituciones y organismos multilaterales en el marco de la cooperación financiera internacional.

Dichos organismos multilaterales adquieren bienes y servicios y ponen en marcha proyectos que generan oportunidades de negocio en el ámbito internacional para las empresas por un importe de 60.000 Millones de dólares anuales y pese a la idea preconcebida de que sólo grandes empresas pueden beneficiarse, en muchas ocasiones dichos proyectos suponen oportunidades de negocio también para las Pymes.

La Cámara de Ciudad Real ha renovado su interés para que nuestra provincia se beneficie con, al menos, otros dos programas anuales hasta la finalización del Convenio previsto para 2013.



Fachada del edificio de las Naciones Unidas.